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Abstract (en)
The holder (1) has fastening unit (6) connectable with the internal combustion engine (3). The component such as fuel manifold is indirectly
connected to the fastening unit by damping element (7) formed of elastic material. The damping element in a loading direction (11) is positively
connected with a retaining element (8). The damping element is integrally with the base structure (5). An independent claim is included for fuel
injection system.

Abstract (de)
Ein Halter (1) dient zur Befestigung einer Komponente (2), insbesondere eines Brennstoffverteilers, an einer Brennkraftmaschine (3). Hierbei
sind ein Befestigungsmittel (6) und ein Dämpfungselement (7) vorgesehen. Das Befestigungsmittel (6) ist mit der Brennkraftmaschine (3)
verbindbar. Die Komponente (2) ist mittels des Dämpfungselements (7) mittelbar mit dem Befestigungsmittel (6) verbindbar. Außerdem ist eine
Brennstoffeinspritzanlage (4) mit einem Brennstoffverteiler (2) und zumindest einem Halter (1), der zum Befestigen des Brennstoffverteilers (2) an
der Brennkraftmaschine (3) dient, angegeben.
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